

校園長室から



学校教育目標

共に学び共に伸びる子ども

- ・いのちを大切にできる子ども
- ・だれとでも仲良く協力し合う子ども
- ・意欲をもち学習する子ども
- ・ねばり強くはたらく子ども

令和8年1月8日 第87号

3学期始業式

新しい年、令和8年が始まりました。今年は午年(うまどし)です。

これからのお話のなかで、いくつ「うま」が出てくるか意識しながら聞いてください。昨年の終わりに「ロイヤルファミリー」というドラマを見ました。サラブレットと言われる「馬」にまつわる話で、人と馬とのつながりが見事に表現されていて感動的でした。

今年はなにか目標を立てたでしょうか。

まだ立てていない人がいれば、ぜひとも「馬が合う」友達をたくさんつくってください。以前にもお話ししましたが、出会いは「奇跡」です。今、隣や前後に座っている友だちの存在は、かけがえのない奇跡の出会いから始まっています。人ととの出会いを大切にしてほしいです。

年末年始に風邪などひきませんでしたか。

なにかうまいものをたべましたか。

毎日を楽しく過ごすために「無事これ名馬」ではありませんが、体や健康に気をつけてほしいと思います。手洗いやうがいをしっかりしてほしいです。

また、ウサギのききちゃんを連れてくるのを忘れましたが、4月の最初にお話ししたとおり、先生の話はしっかりと「目」で聞いてください。

先生のお話が「馬の耳に念仏」とならないように。

毎日は、奇跡の連続です。今こうして話を聞いていても思います。どこでだれとどんな出会いや再会が待っているのかドキドキします。「人生は塞翁が馬」ともいわれます。ドキドキワクワクする一年にしてください。みなさんならきっとうまくいくと思います。